



Les Montfortains de la région du Kalimantan occidental organisent une retraite annuelle

INDONÉSIE – Les Montfortains de la région du Kalimantan occidental, en Indonésie, ont organisé une retraite de groupe du 19 au 21 septembre 2023 à la Maison missionnaire Montfort Menyurai. Elle a réuni des prêtres et des frères montfortains et a été prêchée par le Père Lodo, SMM. Cette retraite a commencé par la célébration de la Sainte Messe à la chapelle de la maison missionnaire Montfort Menyurai.

Le Père Lodo, SMM a présenté des réflexions sur le thème de l'Incarnation, chemin d'intégration de notre identité humaine et de notre identité spirituelle. Lors de la première séance, les participants ont été invités à réfléchir sur leur identité montfortaine. Cette réflexion est liée à l'appel du Chapitre général 2023 selon lequel la transformation de l'identité montfortaine consiste à devenir missionnaires sur le chemin de l'Incarnation de la Sagesse. Cette identité est également liée à l'appel à introduire la consécration de soi-même à Jésus, la Sagesse incarnée par les mains de la Bienheureuse Vierge Marie, pour vivre les promesses du baptême.

L'identité montfortaine ne peut être séparée de l'identité personnelle de chaque montfortain qui s'est formée depuis l'enfance dans la famille et la communauté. Ainsi, lors de la séance suivante, le Père Lodo a invité les participants à regarder ce développement personnel et comment il influence le développement de l'identité montfortaine et de la vocation montfortaine.

De plus, lors de la troisième séance, les participants étaient invités à imaginer comment Jésus recevait les enfants. En voyant l'acceptation de Jésus envers ces enfants, il est nécessaire d'avoir une attitude de maîtrise de soi et d'humilité en tant que montfortains pour qu'ils puissent réaliser la mission montfortaine.

Lors de la quatrième séance, les participants à la retraite ont pris part à des groupes pour partager leurs expériences de vie respectives liées à l'identité personnelle, à l'identité montfortaine et à leur relation à leur mission en tant que montfortain.

En conclusion, la retraite s'est terminée le 21 septembre 2023 par une célébration eucharistique commune et, le soir, a également eu lieu une récréation commune pleine d'amitié et de fraternité. Le lendemain, après le petit-déjeuner, les participants se sont préparés à retourner dans leurs communautés respectives. Mais avant de rentrer chez eux, ils avaient encore le temps de discuter et de plaisanter ensemble.

*Montfort Communications
Indonésie*